



II - Stadt- und Raumplanung

Verfahrenseinleitung zur Unterschutzstellung des alten evangelischen Friedhofs, Hindenburgstraße, und des alten katholischen Friedhofs, Lüdenscheider Straße

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Stadtentwicklung, Umweltschutz und Bauwesen	Ö	25.10.2006	Kenntnisnahme

Das Rheinische Amt für Denkmalpflege hat die beiden alten Wipperfürther Friedhöfe als schutzwürdig eingestuft. Die Anlagen mit ihren Grabmonumenten sind als Zeugnisse der Stadtgeschichte und der Sepulcralkultur erhaltenswert. Als Oasen der Ruhe und Erholung sind sie wichtige Bestandteile des städtischen Raumes.

Die Untere Denkmalbehörde bereitet derzeit mit Hilfe des RhAD eine Erfassung der Friedhofsanlagen mit den bedeutendsten Grabmalen vor, um das Verfahren zur Unterschutzstellung einleiten zu können.